

Tempo 30 in der Regerstraße

Antrag

Der BA 5 bittet die Verwaltung, das Tempo-Durcheinander in der Regerstraße aufzulösen und möglichst durchgehend eine Höchstgeschwindigkeit von Tempo 30 anzuordnen.

Begründung

Vor der Weilerschule mit städtischer Kita und vor dem Maria-Theresia-Gymnasium ist Tempo 30 angeordnet. Dazwischen liegen zirka 70 Meter, in denen Tempo 50 gilt. Ausgerechnet hier liegen die beiden Trambahnhaltestellen, an denen sich täglich hunderte von SchülerInnen tummeln.

Es wäre sicherer, vermittelbarer und übersichtlicher, wenn Tempo 30 einheitlich in einem längeren Abschnitt der Straße angeordnet würde.

Zwei Bilder, von demselben Standort aus fotografiert, nach Süden und nach Norden:



Nina Reitz
Fraktionssprecherin

Nicole Meyer
Heinz-Peter Meyer

Lena Sterzer
Hermann Wilhelm